



# 中広小だより

10月号 校長 田中 真由美  
令和6年10月21日

## 令和6年度 後期スタート

令和6年度の後期がスタートしました。それぞれの式では、「わたしたちのことば」と題して、それぞれの学年の代表の子供たちが前期にがんばったこと、並びに後期にがんばりたいことを発表しました。ステージに立ち、大勢の子供たちに向かっての発表でした。話す方も、聞く方も素晴らしい態度で、頼もしさを感じました。

「わたしたちのことば」(終業式) ステージで堂々と発表ができました。

始業式 校長の話

言葉でつながり 互いに高めあえる 子どもをめざして

3つの力をつけてめざしましょう

考え抜く力

目と心で聴く・書く・話す  
ペア・グループで学びあう  
考えた理由を話し合う

伝え合う力

互いを大切に  
することば・行動  
あいさつ

つながる力

協力し・励ましあい  
役割や責任を果たす

目と心で聴く態度が素晴らしい

始業式では、「言葉でつながり互いに高めあえる子ども」を目指して、3つの力を伸ばしましょうというお話をしました。考え抜く力、伝え合う力、つながる力の3つです。

前期の始業式に比べると、子供たちの話を聴く態度がとてよくなり、考える力が伸びていると感じます。最後は、全員で「エイエイオー」の掛け声をかけて気持ちを一つにしました。



充実した学び…地域の方に入っただき、充実した学びができています



JA 青年部の皆様に教えていただき稲刈り体験。



5・6年生は、ミシンボランティアさんと一緒にナップサックやエプロンを作成

きらさんから読み聞かせをしてもらっている1年生



薬物乱用防止教室

6年生が保護者と一緒に薬物乱用やネット被害について学びました。



社会教育指導員の堤先生から稲員孫右衛門の偉業を学ぶ4年生



読書旬間 10月21日～11月1日



本校では、登校後、朝の準備が終わった子供から読書をするようにしています。本が心と頭に及ぼす効能には限りがありません。子供たちは、家庭に図書の本を持ち帰っているでしょうか。読書旬間では、図書委員会の子供たちが中心となって、読書集会で本の紹介や読み聞かせをしたり、本を借りてスタンプを集めるスタンプラリーをしたりする企画が行われます。読書の秋です。近くには町の図書館もあり、昨年度までいらしゃった塚本先生がまっております。大いに利用して欲しいと思います。

12月までの主な行事

11月1日～14日は広川町教育週間です。

あくまでも現時点での予定です。学年からのおたより等でお確かめください。

12月

- 4日(水)・5日(木) 全町一斉標準学力テスト
- 7日(土) 小中学生の意見発表会
- 13日(水) 4年生チャレンジテスト
- 24日(火) 後期前半終了 冬休み 12/25～1/7

- 10月 23日(水) 2年生 校外学習(久留米方面)
- 24日(木) 25日(金) 6年生 修学旅行
- 28日(月) 人権の花感謝状贈呈・風船飛ばし
- 31日(木) 校外学習3年生(1.4組)
- 11月 5日(火) 4年生命の授業 ※4年生授業参観
- 6日(水) 学校運営協議会学校視察
- 7日(木) 献血セミナー(5年生) 校外学習3年生(2.3組)
- 8日(木) 1・2・3・5年生 授業参観 5年生規範意識事業・懇談会
- ・教育講演会・学用品譲渡会(全学年保護者対象)
- 14日(木) 1年生校外学習(1年生)大牟田方面
- 21日(木) 22日(金) 5年生 自然体験学習
- 29日(金) 持久走記録会

## 互いを大切におもう心を 伝え合う活動



挨拶運動



9月の生活目標は「進んであいさつ」。代表委員会で計画をした挨拶運動が行われ、学年ごとにホールで元気にあいさつをしていました。当番学年以外でも、挨拶ボランティアで立ってくれる子供たちが増えて、10月も6年生を中心にたくさんの挨拶ボランティアの声がホールに響いています。

スマイルトーク



上級生が下級生に絵本を読み聞かせて、感想などをおしゃべりしあうスマイルトークの取り組みをしています。

相手を大切に思う心を伝え合うことで、やさしい上級生と嬉しそうな下級生の笑顔がたくさんあふれていました。

